

## **Lecornu renommé : une provocation de plus !**

Après une semaine de cirque politico-médiatique Emmanuel Macron vient de renommer Sébastien Lecornu comme Premier ministre. Par cette provocation, il franchit un nouveau cap dans son obstination à poursuivre envers et contre tout sa politique au service des plus riches.

Minoritaire à l'Assemblée nationale comme dans le pays, Emmanuel Macron accentue la fracture entre la population et des élites politiques de plus en plus déconnectées. Il assume à nouveau le risque toujours plus grand de jeter le pays dans les bras de l'extrême droite.

L'absence de réponses aux revendications des millions de grévistes et manifestant·es en 2023 comme en cette rentrée a conduit le macronisme dans l'impasse. Il n'y a aujourd'hui qu'une seule voie possible : répondre aux revendications.

L'Union syndicale Solidaires exige sans délais :

- la suspension immédiate de la réforme des retraites et un vote de l'Assemblée nationale sur son abrogation,
- l'abandon de l'année blanche et un budget de justice fiscale, sociale et environnementale,
- la conditionnalité des aides aux entreprises,
- la hausse du SMIC,
- en finir avec la multiplication des plans de licenciement.

À défaut, Sébastien Lecornu prend le risque du blocage du pays.

*Paris, le 10 octobre 2025*